

gunas compañías de cazadores de Madrid con las cabilas.—El 22 de octubre el presidente del Consejo de ministros manifestó oficialmente, primero en el Congreso de los Diputados, y después en el Senado, que estaba declarada la guerra á Marruecos: el Congreso presentó un aspecto sublime; todos los diputados, sin distinción de opiniones, se abrazaron, acordándose sólo de que eran españoles y de que iban á vengar á la España ofendida. — El 29 se formaron cuatro cuerpos de ejército, mandados el primero por el general D. Rafael Echagüe, el segundo por el general D. Juan de Zavala, el tercero por el general D. Antonio Ros de Olano, y el cuarto ó de reserva por el general D. Juan Prim, quien por enfermedad de Zavala pasó después á mandar el segundo cuerpo, añadiendo una división de caballería á las órdenes del general Galiano: total, 50.000 hombres próximamente. — El 4 de noviembre